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我的醫生是機器人 

 -我們的看法- 
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我們的看法 

  現今科技日新月異，連醫生都可能被取代，

我們這組針對這個問題，有正反兩個不同觀點。 

  贊成機器人醫生，是因為與人類醫生相較之

下，它們分析資料快速，並且能夠提醒醫生是否

有判斷錯誤的時候，不僅如此它們在開刀時，不

但沒有體力消耗的問題，它們還能比人類的手更

加精確，減小傷口的大小，加快傷口恢復的速度，

因此能大大提升存活率，增加病患與醫生的信心，

造福人類世界。 

  相反地，我們同樣也會擔心這冰冷的機器，

是否會因設定錯誤出現問題，畢竟當它們動手術

時，就代表著它們主宰人類的性命，而且當問題

出現時，應該由誰負責？這也是我們必須仔細思

考的問題，再著它雖然有大數據的分析，但不見

得就一定適合每一個病患，因此針對該如何使用

機器人醫生，我們應該有更近一步的考量，才能

在未來將它們善加利用，幫助更多有需要的人。 
 


